

IJ学級通信

西東京市立青嵐中学校
校長 湯浅泰美
IJ学級 学級通信 No. 31
令和7年2月26日(水)

「劇と音楽の会」の作文を紹介します

劇と音楽の会

I学級3年 I・R

今回の劇と音楽の会で学んだことがあります。それは、みんなで努力したからいい劇が作れたということです。初めのころは、私も含めてみんながダラダラして練習をしていました。しかし校内発表会を1回、2回と繰り返していくうちにみんなの演技に力が込められていき、本番ではみんなが一丸となって演じられたと思いました。このことから、みんなが一丸となってやればいい劇が作れるということを学びました。

ほかにも、他校の劇や合奏などが印象に残っています。劇では東久留米東中の「時をかける少年」が印象に残っています。ひとつひとつの場面がしっかりとしていて、巻き戻すシーンなどがリアルでとても面白かったです。これが最後という劇音で悔いが残らないようにできてよかったです。

みんなで頑張った劇

J学級3年 K・H

2月14日に私たちはIJ学級での最後の大型行事「劇」を行いました。本番までの約1か月と数日、みんなで練習に取り組みました。

最初のころの自分は、声も小さく役に入り込めていなかったので、いわゆる大根役者だったと思います。ですが、回数を重ねていく内に、いつの間にか楽しんでいる自分がいました。ステージに上がって通し練習を行っているときは少しずつだけど成長しているかもと思って、モチベーションも上がりしました。背景画を描いているときもどんどん完成に近づいているなどと思い、少しワクワクもしていました。

そして迎えた本番、自分も楽しみながら劇を完成させることができました。自分のセリフを少しかむというハプニングもありましたが、クスクス笑いも起こってよかったです。

みんなで完成させた劇、この出来事も僕の思い出の一つになりました。楽しかったです。

とてもよかった劇と音楽の会

I学級2年 S・A

本番では、とても緊張しました。だけど、頑張ってやりきりました。私は大きな声で台詞を言いました。とてもよかったです。みんなと協力した劇なのでいっぱい頑張りました。

校内発表会では改善するところがいっぱいあったけど本番は成功することができました。親が作ってくれたお弁当もとてもおいしかったです。

実行委員をやってとっても楽しくてとってもよかったです。背景画を作ったりして協力しました。3年生といいも思い出になり、いい行事になりました。

来年、劇音は最後ですが頑張っていきたいと思います。他校の劇も面白かったです。特にリモコンを使った東久留米東中の劇がとても楽しかったです。

劇と音楽の会

I学級1年 K・R

「3月14日～愛学級じぇじぇじぇな事件について～」をやりました。いっしょにやりました。私はセリフをうまく言えるようにがんばりました。声が出てうれしかったです。おばあさんとおじいさんが見に来てくれました。うれしかったです。2年生になってもがんばりたいです。その時はまたおばあさんとおじいさんに見に来てほしいです。ダンスは疲れました。でもダンスをおどるのは楽しいと思いました。来年もダンスが踊りたいです。楽しかったです。

最高の劇にすることができた

J学級1年 T・Y

2月14日にハミングホールで劇と音楽の会の本番がありました。今回、僕は実行委員をつとめました。実行委員はどんな仕事をやるのかと緊張しました。仕事はそこまでないのかなと思っていたけど、僕が思っていた以上にやることがいっぱいありました。黒板の背景画を描いたり、スローガンを決めたり、場面によって机といすを出したりと仕事がたくさんありました。すごく大変でした。それでも僕は最後までやることはちゃんとやりました。実行委員としての大変さがわかりました。来年も実行委員をやってみんなをまとめていきたいです。

☆保護者の皆様、ご協力ありがとうございました☆



おしらせ

本年度最後の定期考査が始まります。

2月27日（木）英語テスト、社会テスト、理科テスト

28日（金）国語テスト、数学テスト



3月に入ると、3年生は卒業に向けての準備であわただしくなります。また、各授業も最後になります。先日は家庭科が最後の授業になりました。講師のY先生に一人一人が「3年間ありがとうございました」と挨拶していました。一日一日を大事に過ごていきましょう。1、2年生は、卒業文集や卒業を祝う会の準備に入ります。3年生に喜んでもらえるように頑張っていきます。



3月5日（水）14:30より視聴覚室（2階）でIJK学級保護者会を行います。ご出席よろしくお願いします。

3月8日（土）は文化発表会になります。この1年間で作成した作品を展示します。IJK学級は大ホールに展示します。ぜひご覧ください。